


          CURSO EXPANSÃO CONSCIENCIAL

 Este curso visa proporcionar ao aluno condições de
acelerar sua percepção consciencial de forma
consciente, harmoniosa, ativando a memória celular
no campo vibracional.
 A elevação da consciência humana quer dizer:
aprender a equilibrar as emoções, sentimentos,
pensamentos para que o Amor Amplo aflore.

 Não há nenhum cunho religioso aqui. 

 É um processo contínuo baseado na quantidade e
qualidade da consciência adquirida pelo buscador ao
longo da sua jornada. 
 Atualmente estamos experimentando uma evolução
geral, um despertar coletivo, para que todos possam
dar o pontapé inicial em suas ativações individuais.
Uma vez despertos, se sentirão motivados a despertar
os outros. O despertar consciencial implica em
perceber que somos seres infinitos, capazes de
realizar muitas coisas e de sermos muito felizes.



É um processo que nos move para além da fisicalidade
e dos limites mentais que tem nos mantido
estagnados.

 Cada um passa por um processo diferente de
expansão consciencial (aprendizado e despertar).

  Nós estamos numa mudança planetária

 O problema maior: A freqüência Schuman deu pico
em 110 hertz (agosto 18), é muito! 
Estamos praticamente sendo cozinhados vivos
eletromagneticamente, isto está gerando despertar
consciencial. 
 Muita gente está enlouquecendo, com a mediunidade
descontrolada, apresentando muita agressividade e
atitudes violentas. 
 A maioria destas pessoas está sendo afetada e não
sabe como. Quem está no trabalho de busca pelo
equilíbrio interno consegue absorver melhor estas
ativações eletromagnéticas e os processos
bioquímicos que isto gera.



Então toda ativação da freqüência Schumann acaba
por gerar despertar ou loucura. 

 Está acontecendo, porém nem sempre há um
equilíbrio desta estrutura toda porque de fato ela é
confusa pra maioria de nós.
 Portanto, para cada pessoas conforme o seu grau
energético, sensorial, o despertar consciencial tem
um gradiente diferente.
 Para umas está maravilhoso, para outras está
catastrófico, pra outras ainda tanto faz. 
Depende da sintonia, em que se está focado, etc;

 A questão é: qual é a tua freqüência? qual é o teu
padrão energético? 
E isto vai repercutir no seu processo de despertar
consciencial dentro do contexto planetário. 
É proporcional a cada um. A proteção existe e
acontece no Agora, neste ambiente, por meio da
Merkaba , geometria sagrada. 




